



Boletín de Prensa

México, D.F., 15 de diciembre de 2005.- El Secretario de Energía, Fernando Canales Clariond, dio posesión el día de hoy como Presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) al Ingeniero Francisco Xavier Salazar Diez de Sollano. Durante la ceremonia, el Secretario de Energía resaltó la importancia de la CRE como órgano regulador del sector energético, exhortando a su Presidente y a los Comisionados a continuar realizando su importante labor en beneficio del desarrollo de proyectos de infraestructura que permitan garantizar el abasto de energéticos a precios competitivos.

Por su parte, el Ingeniero Francisco Xavier Salazar agradeció al Presidente de la República, Vicente Fox Quesada, y al Secretario, la confianza depositada en él al designarlo como Presidente de la CRE y se comprometió a impulsar el fortalecimiento de la misma, así como a continuar con la consolidación del marco regulatorio, fomentando el desarrollo de la infraestructura y de las inversiones, protegiendo los intereses de los usuarios en beneficio de los mexicanos.

Durante el evento estuvieron presentes los Comisionados Raúl Monteforte Sánchez, Adrián Rojí Uribe, Francisco Barnés de Castro y Jorge Andrés Ocejo Moreno.

###